

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penelitian ini dapat dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Pada Materi Momentum dan Impuls Kelas X Semester II MAN 1 Medan T.P 2018/2019”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih dan penghargaan kepada Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih dan penghargaan kepada Ibu Dr. Ida Wahyuni, M.Pd, Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si, dan Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Bapak Sabani, S.Pd, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran – saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan MIPA Unimed, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Sabani, S.Pd., M.Si selaku sekretaris jurusan Fisika serta Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan fisika juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dari pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah MAN 1, Bunda Maisaroh, S.Pd, M.Si yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi Fisika Ibu Dewi Arisanti,S.Pd dan para guru serta staf pegawai MAN 1 Medan yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa kepada yang tercinta Ayahanda Supomo, S.Pd, dan ibunda Sriwati yang telah mengasuh dan mendidik serta memberikan dukungan moral dan material kepada penulis, semoga pengorbanan yang telah beliau berikan menjadi amal shaleh yang diterima Allah SWT, dan mudah-mudahan Allah SWT memberikan limpahan rahmat serta perlindungan kepada beliau. Serta kepada kakak-abang tersayang, Neny Sriwahyuni Supomo, Ramadhani Fadhila Fahmi, Kiki Trihandani serta adik M. Evan Ardaniansyah, seluruh keluarga besar SUPOMO yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayang yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga kepada teman – teman seperjuangan yang selalu memberi dukungan dan doa teristimewa khususnya Tria, Rani, Sahira, Seprik, Rico, Rikki, Rais, Widodo, Rizal dan teman seperantauan (Rianda, Nidia, Rina) yang menemani dan mendukung penulis dalam perkuliahan, proses pengolahan data sampai terselesaikannya skripsi ini dan semua teman – teman sekelas Fisika Reguler D 15. Teman – Teman Satu Dosen Pembimbing Skripsi (Afrina Dearnny Damanik, Jupiter Barus, Elma dan Sertina) yang menemani dan menyemangati penulis selama proses penyelesaian skripsi ini.

Juga tidak terlupakan kepada “SIGILA RASA” yaitu Kunung, Imel, Lisa, Santi, Irena, serta teman-teman PPLT UNIMED SMP Negeri 36 Medan dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis tulis namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan . Amin.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Rini Afridamayanti Supomo

NIM : 4153121053